



CENTRE LOCAL
DE DÉVELOPPEMENT
ROUYN-NORANDA

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Des honneurs nationaux pour le CLD Rouyn-Noranda

Rouyn-Noranda, le 23 septembre 2024 – Le conseil d'administration du Centre local de développement Rouyn-Noranda (CLD RN) est fier de souligner les honneurs remportés par Mariève Migneault, directrice générale du CLD RN, dans le cadre des Grands prix de la relève d'affaires du Regroupement des jeunes chambres de commerce du Québec.

Lors du dévoilement des lauréats, qui s'est déroulé le 20 septembre au Théâtre Rialto de Montréal, Mariève Migneault a remporté le Prix Jeune gestionnaire de l'année. Cette distinction vient souligner sa vision, les initiatives novatrices qu'elle a su mettre en œuvre pour générer des retombées positives sur le développement socioéconomique de son milieu ainsi que les efforts qu'elle a consacrés pour implanter un environnement de travail stimulant et pour favoriser le développement et l'amélioration des compétences de ses employés.

« Ce succès, c'est le résultat de diverses stratégies pour positionner, développer et faire croître notre organisation, le CLD RN. C'est aussi le résultat des compétences que j'ai développées en accomplissant à temps plein un MBA tout en combinant mes rôles de directrice générale, de maman et de membre active de ma communauté. C'est assurément le reflet d'un apport constant d'efforts, de détermination et d'ambition », expose Mme Migneault.

« Mariève est une femme de défis qui est toujours en mode solution et une leader fort appréciée par son équipe. Cette distinction met en lumière son esprit stratégique et souligne le rôle important qu'elle joue dans la valorisation de notre communauté, autant pour y développer des projets entrepreneuriaux que pour en faire un milieu de vie. Nous avons de quoi être très fiers du travail accompli par cette femme d'exception », fait valoir Marc Bibeau, président du CLD RN.

Un autre prix pour Rouyn-Noranda

Le conseil d'administration du CLD RN tient aussi à féliciter le Comité Relève en affaires de la Chambre de commerce et d'industrie de Rouyn-Noranda (CCIRN), qui a remporté le Prix Initiative d'impact de l'année avec son initiative « Capsules vidéo Jeunes Leaders ». Ce projet, qui met en relief de jeunes entrepreneurs et travailleurs de Rouyn-Noranda, vise à encourager la prochaine génération de leaders à s'engager activement dans le développement économique de l'Abitibi-Témiscamingue.

Rappelons également qu'Alice-Marie Hamelin, directrice innovation et amélioration continue chez Technosub et administratrice au conseil d'administration du CLD RN, était en lice pour le Prix Bénévole de l'année – engagement dans la communauté d'affaires, pour ses accomplissements à titre de présidente du Comité Relève en affaires de la CCIRN.

161, avenue Murdoch
Rouyn-Noranda
(Québec) J9X 1E3

819 762-0142
info@cldrn.ca

cldrn.ca

Partenaire dans l'action, le Centre local de développement Rouyn-Noranda contribue au développement économique et touristique local par son offre d'accompagnement, de services-conseils et de financement aux promoteurs et aux entreprises. Grâce à la contribution du CLD RN, Rouyn-Noranda se démarque par son écosystème économique durable, au sein duquel évoluent des entreprises innovantes et performantes. Pour plus de détails : cldrn.ca.

- 30 -

Source et information :

Patrick Rodrigue
Conseiller en communication
819-762-0142 poste 6113
patrick.rodrigue@cldrn.ca